## **DRAMES**

Semaine tragique avec, outre la mort dans des circonstances non encore élucidées d'une adolescente à Lambaréné (L'Union d'hier), cette embardée qui a coûté la vie au conducteur d'un semi-remorque à Lastoursville et le décès d'un gamin de 10 ans, retrouvé pendu au bout d'une corde à Lebamba.

Page 7

## **HOMMAGE**

La ministre de l'Education nationale et sa collègue déléguée se sont inclinées hier, au nom du gouvernement, devant les dépouilles des quatre enfants fauchés par un véhicule à la sortie des cours, le 6 février, les accompagnant ensuite à Ayeme-Bokoué, près de Kango, où sont prévues les obsèques.

Page 5

Le président Ali Bongo Ondimba est arrivé hier à Addis Abeba (Ethiopie) où s'ouvre ce samedi le 36e sommet de l'Union africaine (UA). Le numéro un gabonais devrait y intervenir sur les activités du CPS, la paix et la sécurité sur le continent, la ré-

forme du Conseil de sécurité de l'Onu et la Zlecaf.

Page 3

## CONCERTATION: ON PEUT AVANCER

UNE longue journée de tractations hier a permis aux représentants de la majorité et à ceux de l'opposition de surmonter les points de blocage, les fameuses questions préjudicielles, faisant franchir à la suite de la concertation une étape importante. De fait, la problématique liée à l'harmonisation des mandats électoraux soumise ce samedi à l'examen des participants à ces assises, pourrait trouver une issue rapide.



## Pour moi quoi...

Mais qu'est-ce qui se passe présentement à la Caisse nationale de sécurité sociale ou CNSS ?

Les bruits qui nous parviennent de là-bas ne sont guère rassurants. Les Syndicats seraient encore vent debout parce qu'on leur préparerait un tour pendable.

Franchement, j'avoue, moi Makaya, ne rien comprendre de ce conflit opposant depuis kala-kala l'Administration provisoire et les différents syndicats qui, à peine, ont accepté pourtant de lever leur

piquet de grève. Et ce, grâce à la médiation d'Alain-Claude qui aurait instruit les deux parties en conflit à l'effet de dialoguer pour une sortie de crise. N'est-ce pas là une initiative louable du PM destinée aux uns et aux autres de ne pas perdre la face ? Mais, le drame au Gabon est que nombre de "pouvoiristes" ont horreur d'être bousculés, contestés ou qu'on ose leur tenir tête publiquement. Alors, la rancune tenace, leur ego malmené, ils se servent de leur puissance et position de dominant pour distribuer des coups... de façon disproportionnée par rapport à l'affront. Question de faire comprendre à ces "mal élevés" qu'un Chef est un chef. On ne le chatouille-

pas impunément. Et il en est ainsi selon des murmures à peine perceptibles qui nous parviennent de la haute administration provisoire de la CNSS. Ce qui est à rebours de la solution proposée par Alain-Claude qui a le mérite de ramener la sérénité. À condition que toutes les parties jouent franc jeu. Et de se servir de l'arme du Dialogue qui a su éviter à notre pays des conflits inutiles.

Il faut se l'approprier et reprendre les négociations. Mais pas avec la peur au ventre quoi

...MAKAYA